



Hoy comienza en el municipio santiaguero la inmunización contra la Covid-19 para niños de 11 a 18 años. La convocatoria para la campaña de vacunación está siendo llevada a cabo por los trabajadores de educación y de Salud.

Según el Doctor Eduardo Valera, Coordinador municipal de la vacunación Abdala en el territorio santiaguero, estos niños se vacunarán en sus dos primeras dosis con Soberana 02 y en su última dosis con Soberana Plus. Además, el Doctor precisó que los sitios de vacunación a los que deben asistir los niños son a aquellos habilitados en sus respectivas áreas de salud, es decir de la comunidad en la que vive.

Es decir, si usted es de El Caney, pero su hijo estudia en el centro de la ciudad, debe asistir con su hijo al centro vacunatorio habilitado en el Caney.

Desde las 8 de la mañana estarán abiertos los centros de vacunación y allí le recibirán los profesores, doctores y enfermeras que chequearán la salud del menor y evaluarán los criterios de inclusión y exclusión.

Sobre los criterios de exclusión el Doctor precisó que no se incluirán en esta vacunación los niños que hayan padecido la Covid-19, aquellos alérgicos al Timerosal, y los que tengan una enfermedad crónica descompensada, estos niños serán registrados en una base de datos y luego se les informará cuando procederán a vacunarse.

**Fuente: Comunicación AMPP**